



**Nombre de alumnos: Ana cristel
Camas alvarez**

**Nombre del profesor: Víctor Manuel
Nery González**

**Nombre del trabajo: Diagnostico de
la salud (ENSAYO)**

Materia: SALUD PUBLICA

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: "A"



El diagnóstico de salud es el análisis del estudio de los datos obtenidos de una valoración con el objetivo de obtener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés de las conductas que están realizando para prevenir los problemas de la salud líneas flexibles de defensa es la capacidad para mantener el equilibrio de salud frente a cualquier estreso , se considera la primera barrera que enfrenta a un estresor al intentar impactar con el sistema y de esta barrera depende que el estresor penetre o no la línea normal de defensa, es un instrumento de gran valor para la planeación de los servicios de salud, su principal fin es identificar los problemas de salud que aquejan a una población delimitada geográficamente, es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma, existen varios tipos de diagnósticos como el diagnóstico clínico, diagnóstico diferencial, diagnóstico etiológico, diagnóstico nosológico y diagnóstico topográfico, un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud o de enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad y en algunos niveles de prevención Anderson y McFarlane, un diagnóstico de situación de salud es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma, su propósito es identificar los problemas detectados en términos de su naturaleza, magnitud, transcendencia y vulnerabilidad, la importancia de los productos generados por esta metodología, se basa en la oportunidad de identificar y jerarquizar las diferentes problemáticas de la población objetivo, para posteriormente precisar líneas de acción, actividades, objetivos, metas, asignación y distribución de recursos, los cuales son elementos imprescindibles en la elaboración de programas, ofrece información sobre distintas problemáticas, factores de riesgo, necesidades sentidas o no sentidas de una población, permite definir y diseñar programas de prevención, control o erradicación de enfermedades y de promoción o recuperación de la salud, permite identificar asociaciones causales como base para hipótesis de estudios epidemiológicos, facilita la prestación de servicios de salud y proporciona información indispensable para la evaluación para los programas de salud, el diagnóstico de salud está conformado por tres elementos sustanciales, que se consideran claves para comprender el estado de salud de la población, los cuales son: los daños a la salud, los factores determinantes, y la respuesta social organizada con los que se cuenta para dar atención a estos problemas de salud, el acceso a los servicios de salud por parte de la población con calidad y oportunidad, es fundamental para garantizar una mejor calidad de vida podemos lograrlo a través de políticas regionales flexibles, de distribución de la infraestructura y servicios de salud, respondiendo a las necesidades de las poblaciones en términos de distancia, tiempo y condiciones, las interrelaciones

The image features a central pair of hands holding a stethoscope. The stethoscope is positioned vertically, with its chest piece at the bottom and its earpieces at the top. The hands are positioned as if they are about to use the stethoscope. The background is a soft-focus image of numerous other hands reaching towards the center, creating a sense of community and shared care. The overall color palette is warm, with shades of skin tones and a soft, glowing light.

particulares es un momento dado de las características fisiológicas, psicológicas, socioculturales, evolutivas y espirituales que poseen el sistema comunitario o familiar pueden influir en el grado de la protección que le brinda a la línea de flexible defensa frente a una posible reacción a un solo factor estresante o a una combinación de varios Neumann en paker, para realizar un diagnóstico de salud es la valoración: observación, descripción de la zona en estudio, diagnóstico de problemas, planificación del proyecto, actividades o estrategias, ejecución del proyecto, actividades o estrategias Evaluación, no solo como proceso final, sino también durante el transcurso de cada una de las etapas, por hospitalización de un miembro de familia tomen conciencia de la importancia del ahorro de las actividades del esfuerzo de la vida diaria, al estresor familiar ha permitido desarrollar fortalezas como es la creatividad en los hijos y a contribuido a que cada uno se sienta capaz de salir adelante por su propio esfuerzos, el grado de reacción GR, línea de resistencia LR y la línea normal de defensa LND, las familias ha alcanzado un nivel económico con adecuada distribución de los ingresos que le permite las necesidades básicas el diagnóstico, la formulación de diagnóstico de enfermería, al nivel de comunidad y al nivel de familia, la participación activa de la población en el análisis de la situación de salud, debe involucrar como actor principal a la comunidad, la cual tiene la responsabilidad de determinar dentro de las alternativas disponibles, cuáles problemas están en condiciones de solucionar con éxito Para lograr proponemos la metodología, identificación de problemas, exploración de alternativas de solución, determinación de prioridades e identificación del problema la fase de la metodología, corresponde al médico y la enfermera de la familia explorar con representantes de la comunidad si los problemas identificados son factibles de solucionar para que en la próxima etapa de determinación de prioridades, la comunidad tenga los elementos que necesita para ello, para cada problema en estudio se debe encontrar ante todo cuáles con las posibles soluciones eficaces, es decir, aquéllas que, después de su valoración se han mostrado capaces de prevenir o controlar el problema y, entre estas soluciones, cuáles son factibles en función del contexto sociopolítico, medio ambiental e institucional, permite que todos los participantes expresen por lo menos una idea con respecto al tema permite superar discusiones interminables y el monopolio de la discusión por parte de unos pocos estimula la participación de todos mediante esta técnica los participantes van identificando problemas de salud que los afectan los elementos fundamentales para la elaboración de programas dirigidos a la prevención, control y erradicación de enfermedades y fomentar la salud de la población y los recursos para la salud disponibles para su atención